

Punto a Punto Diario

Air Europa le presentó al establishment cordobés el vuelo a Madrid

Ante una nutrida presencia de funcionarios, cuerpos consulares, empresarios e invitados especiales; la compañía aérea presentó el vuelo a Madrid en el Consulado de España.

José del Franco





El Consulado de España en Córdoba fue el lugar elegido por las autoridades españolas y directivos de Air Europa para presentar al establishment local el comienzo de las operaciones con cuatro vuelos regulares a Madrid vía Asunción.

El cuerpo consular de España en Córdoba, directivos de la línea aérea española, funcionarios locales (de la Nación, Provincia y Municipio), junto a empresarios locales e invitados especiales; coparon las instalaciones de la propiedad española para conocer algunas precisiones respecto a los vuelos regulares que comenzarán el próximo 19 de diciembre y conectarán a **Córdoba (vía Asunción) con Madrid**.

"Llevamos tres semanas con nuestra oficina funcionando en Córdoba y la gente ya está comprando sus billetes. Esto ayudará al fortalecimiento cultural, turístico y empresarial entre Córdoba y Europa", le dijo Carlos Belda, gerente General de Air Europa a Punto a Punto.



Una nutrida presencia empresarial también participó del anuncio. Presidentes de cámaras empresariales, titulares de agencias de viaje y referentes del sector gremial-empresario, se mostraron muy conformes con la apuesta no sólo de Air Europa, sino también por los esfuerzos del Gobierno de Córdoba (Agencia Córdoba Turismo en la figura de **Julio Bañuelos**), sino también de la Nación a través de **Gustavo Santos** -ausente con aviso al anuncio- como Ministro de Turismo de la Nación. "Ellos han sido los grandes artífices de este logro", expresó Belda.

José del Franco Periodista de Punto a Punto. Conductor en Punto a Punto Radio 90.7FM Twitter: @josedelfranco.